

## **BIOGRAPHIE**

**Après avoir quitté le lycée, fait des chantiers, construit et fait du bateau, enchainé différents boulots, puis repris des études en droit et travaillé dans le commerce, je rencontre le théâtre.**

**Dans un premier temps dans une pratique en amateur, c'est la rencontre avec Fabrice Eberhard qui me décide à faire le choix du métier de comédien et de poursuivre ma formation.**

**Dès lors, dans des répertoires classique, contemporain ou comique, en salle, en rue ou devant la caméra, je n'eus de cesse, depuis 1991, d'alterner les approches et lieux de représentations.**

**A 55 ans, papa de quatre enfants, après 18 ans à Paris, c'est aujourd'hui à Toulouse que je réside, exerçant mon métier entre ces deux villes, au gré des rencontres et des fidélités qui se sont nouées à travers les années.**